



Association pour la Sauvegarde
du Patrimoine Grauliérois

Septembre 2019 : La fin de la maison LACOTTE



La maison a donc été démolie au début du mois de septembre.

Nombreux sont ceux qui s'en réjouissent et il est vrai que cette ruine à l'entrée de la place « faisait tâche ».

Il n'empêche qu'une trace importante de notre passé et de notre histoire, avec des caractéristiques architecturales indéniables, un témoignage jusque-là préservé, ont disparu.

Nous pouvons d'ailleurs nous étonner que l'Architecte des Bâtiments de France ait autorisé cette démolition.

Malgré plusieurs projets de sauvegarde, nous avons échoué, le conseil municipal ayant voté la destruction.

Nous avions travaillé avec les équipes municipales successives - même si l'unanimité n'était pas réunie - mais sans résultat, la raison majeure étant l'incurie du propriétaire.